

„Viele schaffen mehr“

Volksbank Weschnitztal überreicht Spende in Höhe von 6 000 Euro an FSV Blau-Weiß Rimbach

RIMBACH (red). Der FSV Blau-Weiß Rimbach hat sich am Projekt „Viele schaffen mehr“ der Volksbank beteiligt. Nachdem die Aktion erfolgreich abgeschlossen werden konnte, kam es nun zur Übergabe des Schecks in Höhe von 6 000 Euro durch Christian Joos und Julian Falter von der Volksbank Weschnitztal. Sie über-

reichten die Spende stellvertretend an die Trainer der D2 – Jugend, Lukas Wolf und Robin Hechler. Das Geld will der Verein zur Ausstattung seiner Jugendabteilung mit einheitlicher Trainingskleidung verwenden. Der Dank des Vorstandes gilt allen Mitgliedern und Bürgern, die sich an der Spendenaktion beteiligt haben.